

Autoweihe in Königsbach

Im Rahmen eines zweitägigen Fest- und Heurigenbetriebes wurde am Sonntag, den 26.7.2009 das im Vorjahr erworbene Kleinlöschfahrzeug der FF Königsbach gesegnet. Es handelt sich hierbei um ein KLF, das auf einem Iveco Daily von der Fa. Lohr aufgebaut wurde und zusätzlich mit Stromerzeuger und einer Höchstdrucklöschanlage ausgestattet ist.

Die Segnung des mit der Zusatzausrüstung ca. 91.000 € teuren Fahrzeuges nahm im Rahmen einer Festmesse Pfarrer Dr. Karl Michalski vor, die musikalisch von der Gemeindeblasmusikkapelle Waldhausen unter Kapellmeister Thomas Wagner umrahmt wurde.







Zum Festakt konnte der Kommandant HBI Josef Kausl viele Ehrengäste begrüßen, darunter die Abg. n. NÖ Landtag Franz Mold und Benno Sulzberger, ORR Dr. Schnabl von der BH Zwettl, Bürgermeister Franz Häusler, den BFKDT OBR Ing. Gewalt Brandstötter, das Abschnittsfeuerwehrkommando unter der Führung von BR Willibald Burger und weitere aktive und ehemalige Feuerwehrfunktionäre.





Von den Kosten des neuen Autos verblieb nach Abzug der Förderungen durch Gemeinde und Land NÖ der Feuerwehr ein Anteil von ca. 28.000,- €. HBI Kausl bedankte sich daher bei der Bevölkerung für den Besuch ihrer Bälle und Feste, die damit zur Finanzierung beitragen.

Dieses Fahrzeug ersetzt das etwa 30 Jahre alte Gerät und bringt die Feuerwehr und ihre Mitglieder wieder auf aktuellen Ausrüstungsstand, um der Bevölkerung weiterhin bestmöglich beistehen zu können.



Im Rahmen der Feier wurden auch 3 neue Feuerwehrmitglieder angelobt, die mit der Gelöbnisformel versprochen, "Gott zur Ehr', dem Nächsten zur Wehr" künftig für den Dienst an den Mitmenschen da zu sein.



Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Alfred Wiesinger und Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 26. Juli 2009
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
